



Seminario Internacional Comunicación, niñez, adolescencia y género:

Promoción y Protección de Derechos en la Agenda Pública:
el rol de los medios. Desafíos éticos y profesionales

7 de diciembre 2012 / Montevideo, Uruguay

Organiza:



Apoyan:



Conferencistas:

Lic. Mariana Carbajal (Argentina)

Licenciada en Periodismo por la Universidad Nacional de Lomas de Zamora, trabaja en la sección Sociedad del diario Página/12. Por sus artículos se ha convertido en referente del periodismo con perspectiva de género en el país. También se ha desempeñado en radio y televisión. Es miembro de PAR (Periodistas de Argentina en Red. Por una comunicación no sexista). Entre las distinciones recibidas se puede destacar: el Premio Lola Mora otorgado por la Dirección General de la Mujer de la ciudad de Buenos Aires, en reconocimiento a su labor por transmitir "una imagen positiva de la mujer, en contra de los estereotipos de género y que promueve la igualdad de oportunidades y sus derechos", en los rubros prensa escrita y televisión. El Premio Dignidad, otorgado por la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) y el Premio Agenda de Mujeres por su compromiso como Periodista "difusora de los Derechos de las Mujeres".

Javier Darío Restrepo (Colombia)

Periodista de amplia trayectoria en prensa escrita (50 años) y televisión (26 años). Experto en ética periodística, catedrático de las universidades colombianas Javeriana y de Los Andes, y conferencista en temas de comunicación social. Miembro fundador de la Comisión de Ética del Círculo de Periodistas de Bogotá y del Instituto de Estudios sobre Comunicación y Cultura -IECO-. Miembro de la corporación de periodistas colombianos Medios para la Paz y fundador del consejo directivo de la Fundación para la Libertad de Prensa. Fue columnista de los periódicos El Colombiano de Medellín y El Espectador de Bogotá. En el primero de ellos, así como en El Tiempo, se desempeñó como Defensor del Lector. En su larga trayectoria ha recibido varios reconocimientos nacionales e internacionales (premio nacional de Círculo de Periodistas de Bogotá en la categoría de prensa en 1993, Premio Nacional de Periodismo Simón Bolívar en las modalidades de crónica e investigación en televisión en 1985 y 1986. Además recibió los premios San Gabriel del Episcopado Colombiano en 1994 y Germán Arciniegas de la Editorial Planeta en 1995. Autor de libros y ensayos

Dr. Emilio García Méndez (Argentina)

Doctor en Derecho, con un PhD por la Universidad de Saarland. Especialista y Consultor en Derechos de niñez, fue durante muchos años asesor regional de UNICEF. Actualmente preside la Fundación Sur Argentina (www.surargentina.org.ar), dedicada a la promoción y defensa de los Derechos Humanos de niños y adolescentes. Ha trabajado en varios proyectos que buscan favorecer a los jóvenes de su país. Entre ellos destaca el proyecto de Ley de Responsabilidad Penal Juvenil y la Ley de Protección N° 26.061, que prohíbe la privación de libertad como un método de protección. Destacado conferencista en, ha escrito numerosos artículos relativos a la materia, con títulos como "Autoritarismo y Control Social", "Derechos de la Infancia Adolescencia en América Latina" e "Infancia, Ley y Democracia en América Latina: Análisis Crítico del Panorama Legislativo en el Contexto de la CIDN (1990-1998)".